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ADMINISTRATION COMMUNALE DE WOLUWE.SAINT.PIERRE
Avenue Charles Thielemans 93

1150 BRUXELLES

Interpellation au Conseil communal

Nom et prénom du/des Conseiller(s)
communal(aux) interpellant(s) : Etienne Duiardin

Date d'envoi :
20 mars2023

Date du Conseil communal
28 mars2023

Titre de I'interpellation : Arbres avenue Salomé

Interpellation :

A. Exposé

plusieurs arbres importants ont été abattus avenue Salomé en 2018 déjà. La commune dans

un courriel du 2018 assurait aux riverains que le nécessaire serait fait pour replanter les

arbres dès la fin du mois de mars 2019.

Nous sommes en 2023 et à ce jour les arbres n'ont toujours pas été replantés. C'est à la fois

dommage car promouvoir les espaces verts devraient être une priorité et qu'en plus cela

peut poser des problèmes de sécurités, certains espaces dans la rue sont mal agencés,

certains creux existent à la place des arbres et peuvent poser des problèmes ou causer des

accidents. Les citoyens attendent depuis 4 ans que le nécessaire soit fait pour replanter les

arbres promis par la commune et cela devait être fait depuis 20L9.

B. Questions posées au Collège des Bourgmestre et Echevins

Pourriez-vous nous faire savoir aujourd'hui oir en est ce dossier ?

C. Réponse de Caroline Lhoir. échevine des Espaces verts, pour Collège des BourRmestre et

Echevins

Monsieur le conseiller,

Si vous ne le saviez pas déjà entretemps, je suis heureuse de vous informer que les arbres de

l'avenue Salomé ont bien été replarrtés cet hiver.24 magnifiquestilleuls ont été choisis pour

renrplacer les arbres qui avaient été abattus etr 20i-8, confornrément à la circulaire qui a été

distribuée en décembre 2018.



Je tiens également à rappeler que les arbres ont été abattus en raison de leur contamination
par un champignon lignivore appelé armillaire ou pourridié. Ce champignon est bien connu
pour ronger les substances du bois (la lignine)qui perd ainsi sa consistance et compromet la
stabilité mécanique des arbres, ce qr,ri représentait un danger pour la sécurité publique.
Notre conseiller en espaces verts et plantations a recommandé d'attendre pour éradiquer le
champignon afin de protéger les nouveaux arbres contre I'infection. Les riverains en ont été
informés.

Nous partageons avecvous, vous le savez, I'importance des espaces verts dans notre
commune et nous sommes engagés à maintenir et à améliorer notre environnement naturel
Nous comprenons que l'attente pour le remplacement des arbres peut avoir semblé longue
et peu compréhensible, mais nous sommes convaincus que la décision d'attendre pour
éradiquer le champignon était nécessaire pour assurer la réussite de cette nouvelle
plantation que noustenons à inscrire dans le cadre de la durabilité de notre environnement
et aussi de la sécurité publique.

Nous sommes heureux d'avoir maintenant replanté ces arbres et nous continuerons de
travailler pour améliorer les espaces verts dans notre commune, notamment sur l'avenue
Salomé où 3-4 arbres supplémentaires devraient pouvoir être plantés à la saison prochaine,
notamment sur le tronçon fortement tassé compris entre I'avenue Jules DUJARDIN et le
numéro 9 (zone de stationnement).

Merci pour votre question et pour l'intérêt rnarqué à I'environnement de notre commune

C.LQot le


